

Chers amis pongistes,

Bienvenue à Barjouville, où les Finales Fédérales par Classement s'invitent.

La section Tennis de Table, le BATT, avec ses 80 membres et faisant partie du club BSCL fort de ses 13 sections et 850 actifs pour une population de 1800 habitants, est heureuse de vous accueillir pour cette édition 2023.

La compétition se déroulera dans les 2 salles du complexe André OUAGGINI, tout près d'une vaste prairie autour d'un magnifique étang où vous pourrez vous promener entre 2 tours de tables .....

Avant le 1<sup>er</sup> service gagnant de ce week-end, nous tenons à remercier nos partenaires, les collectivités qui nous aident et nous font confiance tout comme le Comité 28, la Ligue du Centre-Val de Loire et la FFTT.

Sylvain SUREAU

Président de la section Tennis de Table

-----

"A Barjouville, les activités proposées par nos associations tiennent une place importante. Et le sport, qu'il soit de loisirs ou de compétition, est ainsi assuré du soutien de la municipalité au quotidien tout comme dans ses événements exceptionnels.

Ainsi, après l'accueil des Minicom's à 2 reprises, c'est donc avec plaisir que j'ai appris la candidature du BATT à l'organisation des finales fédérales par classement et bien sûr la confiance que la FFTT leur a accordée en leur délégrant cette responsabilité.

Cette manifestation est un challenge de plus pour notre club qui, comme à chaque fois, sera relever le défi, avec l'assistance de ces licenciés et bénévoles, toujours prêts à participer à une aventure sportive et forcément humaine, car créatrice de nouveaux liens, d'un nouveau réseau. C'est aussi pour le club une reconnaissance à haut niveau de sa capacité d'accueil, d'organisation de tels événements, toujours dans une ambiance familiale.

Je suis donc ravi que notre commune participe à cette fête du tennis de table de niveau national et remercie le club, son bureau et ses bénévoles pour cette organisation. Ils donnent ainsi à notre petite commune l'opportunité de faire parler d'elle à un niveau national 😊.

Bonne compétition à toutes et tous."

Benoît DELATOUCHE

Maire de *Barjouville*

Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous accueillir dans le département d'Eure et Loir, à l'occasion des finales fédérales par classement.

Notre Comité compte 23 clubs affiliés, dont seulement deux évoluent au niveau national par équipes : le C'Chartres TT (*Pro A masculines et N1 masculines*) et le club-hôte de cette épreuve, le Barjouville SCL (*N3 masculines*).

Le Comité a travaillé de concert avec le club de Barjouville pour prévoir la meilleure organisation possible, pour permettre aux pongistes amateurs de vivre une belle expérience de championnats de France.

Nous espérons que l'épreuve donnera satisfaction à la fois aux joueurs, aux accompagnateurs et aux spectateurs.

Bonne compétition à toutes et à tous !

Stéphane Ollivier, Président du CD28TT

-----

Bienvenue à toutes et à tous,

La Ligue Centre Val de Loire de Tennis de Table est heureuse de vous accueillir en Eure et Loir pour cette dernière compétition nationale de la saison 2022/2023.

Je remercie la FFTT qui a décidé de confier au club de Barjouville cette belle compétition, mais également, la ville de Barjouville, le Conseil Départemental de l'Eure et Loir et la Région Centre Val de Loire pour leur soutien indéfectible.

Je veux remercier plus particulièrement les bénévoles du club de Barjouville et son Président, Sylvain Sureau, qui œuvrent et qui vont œuvrer afin que chacune et chacun vive sa passion dans les meilleures conditions.

Je souhaite une belle compétition aux joueurs (ses), aux juges arbitres, aux arbitres ainsi qu'aux accompagnateurs.

Vive le PING !



**Jean-Paul CHILON**

Président de la Ligue  
Centre - Val de Loire de Tennis de Table

[jeanpaulchilon@hotmail.fr](mailto:jeanpaulchilon@hotmail.fr)  
06 42 15 71 09



Les finales fédérales par classement occupent une place particulière parmi les compétitions et le calendrier pongiste. Placées à la fin de la saison sportive et au début de l'été, elles valorisent les performances de pongistes, de tous âges, dont les classements individuels leur permettent rarement de dépasser les frontières de leur département ou de leur région. En cela, les finales fédérales par classement constituent une grande fête du tennis de table où l'esprit de compétition côtoie le plaisir des rencontres et la convivialité. Après avoir franchi les qualifications départementales puis régionales, ce sont quatre cents trente-deux pongistes qui se disputeront les huit titres nationaux en jeu dans leur tranche de classement.

La FFTT est heureuse de confier au club de Barjouville la responsabilité de cette organisation pour cette édition 2023. Avec le président Gilles Erb, nous vous remercions chaleureusement pour votre engagement ainsi que tous les bénévoles mobilisés avant, pendant et après la compétition.

Organiser une compétition fédérale de masse est un challenge important à relever mais aussi une formidable opportunité de démontrer ses compétences dans une aventure humaine qui, après les nombreux efforts fournis, laisse d'excellents souvenirs aux bénévoles.

Pour le club organisateur, c'est aussi l'occasion de renforcer ses relations avec ses partenaires et de les associer à un évènement d'envergure nationale. Je profite de cette occasion pour les remercier au nom de la FFTT pour leur soutien au tennis de table. La FFTT remercie particulièrement la ville de Barjouville pour la mise à disposition de ses équipements et son soutien aux évènements sportifs.

Je vous souhaite à tous une belle compétition et vive le ping !

Bruno BELLET, vice-président délégué de la FFTT